

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Präsidentin Barbara Stamm

Geschäftliches

(Beginn: 13.03 Uhr)

Präsidentin Barbara Stamm: Verehrte Kolleginnen und Kollegen, ich bedanke mich bei Ihnen, dass Sie pünktlich sind, und hoffe und wünsche, dass sich bald noch mehr einfinden werden. – Ich eröffne auf jeden Fall jetzt die 94. Sitzung des Bayerischen Landtags. Presse, Funk und Fernsehen sowie Fotografen haben um Aufnahmegenehmigung gebeten. Die Genehmigung wurde wie immer vorab erteilt.

Verehrte Kolleginnen und Kollegen, ich möchte heute zu Beginn der Sitzung mit Ihnen des Ereignisses in unserer kanadischen Partnerregion Québec gedenken.

(Die Anwesenden erheben sich)

Vorgestern ist unsere kanadische Partnerregion Québec von einem schweren Terroranschlag erschüttert worden. Menschen islamischen Glaubens, die sich zum Gebet versammelt hatten, sind ihm zum Opfer gefallen. Sechs von ihnen sind bei diesem heimtückischen Anschlag getötet und 19 weitere verletzt worden; fünf schweben noch in Lebensgefahr. Wir verurteilen diesen Akt des Terrors aus Solidarität mit allen Menschen, die ihren Glauben friedlich leben wollen, aufs Schärfste und werden es nicht zulassen, dass Angst und Hass unser Zusammenleben bestimmen. Wir werden bleiben, was wir sind: eine mitmenschliche, solidarische und offene Gesellschaft, aber auch eine wehrhafte Demokratie, die sich den Gefahren stellt, denen sie ausgesetzt ist.

Unser tiefes Mitgefühl gilt den Angehörigen der Opfer. Den Verwundeten wünschen wir möglichst vollständige Genesung. Der Bayerische Landtag trauert mit den Bürgerinnen und Bürgern Kanadas und unserer Partnerregion Québec. – Ich danke Ihnen.

Bevor wir in die Tagesordnung eintreten, darf ich noch einen Geburtstagsglückwunsch aussprechen. Am 27. Januar feierte Herr Kollege Ludwig Freiherr von Lerchenfeld einen runden Geburtstag. Herzlichen Glückwunsch und alles Gute.

(Allgemeiner Beifall – Inge Aures (SPD): Er feiert noch!)

– Zumindest ist im Protokoll festgehalten, dass wir ihm gratuliert haben.